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ÉDITO

Mesdames, Messieurs,

2020 ! Quelle année, quelle 
perte de temps, quelle 
énergie dépensée à la cause 
sanitaire. Mettre en place 
les élections municipales 
avec les premières 
mesures proposées par 
l’Etat, commander des 
masques en pleine pénurie 
pour prévoir néanmoins la 

distribution imposée aux mairies par le gouvernement 
et relatée dans les journaux locaux ; l’arrêt du scolaire, 
des employés puis la reprise des services techniques 
plus rapidement car l’herbe poussait. Appeler les 
personnes vulnérables, se soucier de leur bien-être, 
préparer une communication rapide sur le site de la 
commune de plus en plus fréquenté et les feuillettes 
LISA pour informer la population. 

La vie municipale s’est poursuivie inexorablement 
et chaque semaine le maire et les adjoints se sont 
réunis pour parler de l’état de santé du village, 
étudier les courriers multiples, les mails journaliers 
de la préfecture pour nous alerter des 
effroyables statistiques de la Covid 19, 
pallier le départ de notre secrétaire 
Sabrina, lancer un recrutement, recevoir 
les candidats, recruter Sandrine FARRIS. 
Sachez aussi qu’élus, employés, 
professeurs, devant toutes les consignes et 
les obligations de l’Etat et de la préfecture, 
changeantes de jour en jour, ont vu leur 
quotidien orchestré par des mesures qui 
nous ont infligé un ordre de marche décousu, rapide, 
inquiétant parfois, mais auquel ils se sont toujours 
adaptés. Je les en remercie tous face à cette maladie 
invisible.

Puis le déconfinement annoncé du 11 mai est arrivé 
avec la joie de la reprise du travail et de l’école. Il a 
fallu distribuer les masques confectionnés par nos 
couturières improvisées qui se sont investies sans 
relâche pendant des semaines pour que chacun ait 
un masque le jour J et pour que les élus puissent les 
distribuer le 9 mai en mairie. La réouverture de l’école 
a vu l’activité reprendre, le déplacement des parents 
et les cris de joie des enfants.

Fin mai a permis la mise en place du nouveau conseil 
municipal, le travail en binôme des secrétaires. Depuis 
le 25 mai, toutes les réunions du conseil municipal se 
sont déroulées à la salle des fêtes en partage avec 
le restaurant scolaire, la garderie périscolaire ainsi 
que le sport scolaire en cas de pluie. Cet espace est 
devenu en quelques mois indispensable pour le bon 
fonctionnement communal, distanciation oblige.

Il a ensuite fallu commencer à structurer des projets, 
se projeter, déterminer les besoins de demain dans un 
contexte de réunions proposées, reportées, annulées, 

reprises… Il est évident que 2020 nous aura beaucoup 
perturbé.

L’élection du nouveau conseil communautaire a eu 
lieu avant les vacances et la trêve estivale ; un peu 
de liberté qui nous a replongés en cette fin d’octobre 
dans un nouveau confinement. 

Et nous revenons à la case départ en ce mois de 
novembre où je finis cet éditorial. Mais je vous rassure, 
votre commune se porte bien malgré le décalage des 
projets amorcés (chauffage de la mairie, école, salle 
des fêtes), repoussés (lotissement du Murgier) ou 
bousculés par des financements de dernière minute 
pour relancer l’économie par l’Etat (assainissement 
qui impactera le haut du village en 2021). Sachez que 
nous poursuivons inexorablement notre volonté de 
faire bouger et changer Saint Albain en nous adaptant.

Mesdames, Messieurs, j’espère que vous prendrez 
du plaisir, au fil de ces pages, en découvrant votre 
nouveau bulletin de communication qui revient à la 
forme standard A4 avec trois numéros par an pour être 
encore plus proche de vous. Je remercie la volonté de la 
commission Vie communale de Marie MARTIN pour ce 

travail conséquent et sa lourde conception, 
la création d’une page Facebook, le suivi 
scolaire, associatif et social, la préparation 
des colis de Noël pour le 4ème âge ainsi 
que leur distribution.

Merci à la commission budgétaire et 
administrative de Michèle BRAYARD qui 
s’est penchée rapidement sur le plan de 
sauvegarde communal, le document unique 

à faire évoluer, les entretiens annuels, les loyers à 
surveiller, le recrutement d’une nouvelle secrétaire, 
trouvée en ce jour en la personne de Mélanie RAY, car 
malheureusement Sandrine, en place actuellement, 
va réintégrer la commune de Romenay où elle a 
travaillé pendant 19 ans pour en être la directrice 
générale des services dès le 1er  janvier 2021.

Merci aussi pour l’implication de la commission 
Patrimoine de Bruno DESMARIS, tant sur le 
terrain qu’en salle du conseil, pour le suivi des 
projets de chauffage, d’électricité, d’eau potable et 
d’assainissement, d’éclairage public, de voirie (projet 
Murgier, revu et corrigé par le nouveau conseil) et des 
bâtiments.

Vous avez découvert depuis le 8 décembre notre 
commune avec une décoration imaginée par les Amis 
de la Nature qui ont usé de créativité pour nous faire 
vivre ce Noël 2020 avec originalité. 
Espérant ne pas avoir été trop long, je vous souhaite 
à toutes et tous de bonnes fêtes de fin d’année en 
respectant les gestes barrières, une excellente santé, 
nous en avons tous besoin, pour vivre pleinement 2021. 
Au plaisir de vous revoir bientôt dans de meilleures 
conditions.

Marc DUMONT
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Au printemps, début de la pandémie, à l’heure où les 
masques étaient introuvables, un formidable élan 
de solidarité a conduit une dizaine de couturières du 
village à prendre l’initiative de fabriquer des masques 
en tissu pour tous les habitants.
Après 15 jours de travail, 577 masques de qualité 
pour femmes, hommes et enfants ont ainsi été 
confectionnés et ont pu être offerts à la population au 
cours des distributions organisées par la municipalité. 
Ces masques « artisanaux » ont ainsi permis d’attendre 
les arrivages de masques « grand public » commandés 
dès le début de l’épidémie mais tardivement livrés. 
Des masques enfants ont également été distribués à 
tous les élèves de plus de 6 ans lors de la rentrée des 
vacances de la Toussaint, et une nouvelle distribution 
pour tous a été proposée en septembre.

Un immense merci à toutes les couturières pour ce 
beau geste de solidarité : Thérèse Barday, Estelle 
Berthier, Nicole Cossu, Marie-Claude Crovadore, 
Agnès Dumont, Adeline Felix, Maria Feuvray, Fabienne 
Guichard, Monique Guichard, Elisabeth Taton ; ainsi 
qu’à toutes les « petites mains » qui ont fourni ou coupé 
les tissus : Michèle Brayard, Fatima Cardoso, Denise 
Coly, Lucette Desmaris, Marc Dumont, famille Martin, 
Annie Meano, Aurore Winterstein.

Afin de poursuivre la lutte contre ce virus, ne relâchons 
pas les gestes barrières malgré les contraintes et la 
lassitude. Notre santé à tous en dépend.

ACTUALITÉS
SOLIDARITÉ FACE À L’ÉPIDÉMIE

LA LAÏCITÉ
Un petit mot, si important dans un pays LIBRE comme 
la France, qu’il nous semblait important d'en parler 
dans ce bulletin et surtout d'en rappeler son caractère 
essentiel dans notre société.

C’est un honneur pour la municipalité de rendre 
hommage au professeur Samuel Paty qui a consacré 
sa vie d’homme à la plus belle des missions : éduquer 
les jeunes dans le respect des lois et des valeurs de la 
République. Cela lui a couté la vie le 16 octobre dernier. 
Son assassinat résonne comme une onde de choc pas 
seulement dans le monde enseignant mais dans notre 
société entière.
Parmi les valeurs qu'il défendait, les libertés 
d’expression et d’opinion, y compris religieuses, qui 
fondent la laïcité lui étaient particulièrement chères. 
C'est donc de cette laïcité  dont nous allons parler.

La neutralité de l'Etat en matière de religion et la liberté 
de conscience sont inscrites dans de nombreux textes 
qui fondent le principe de laïcité et cela dès 1789 dans 
La Déclaration des droits de l'Homme et du citoyen 
(1789) où il est écrit que «Nul ne doit être inquiété 
pour ses opinions, même religieuses, pourvu que leur 
manifestation ne trouble pas l'ordre public établi par 
la loi». 

Et depuis, de nombreux autres textes comme La 
Constitution de 1958 ont consacré ce principe de laïcité 
en France. «La France est une République indivisible, 
laïque, démocratique et sociale. Elle assure l'égalité 
devant la loi de tous les citoyens sans distinction 
d'origine, de race ou de religion. Elle respecte toutes 
les croyances».
Liberté, égalité, fraternité, comme sur le fronton de 
nos mairies. Ainsi, la laïcité dans notre République, 
c’est d’abord la liberté d'expression. Chacun a le droit 
de choisir et pratiquer la religion qu'il souhaite et même 
de n'en pratiquer aucune, selon ses convictions. La 
laïcité dans notre République, c’est aussi l’égalité entre 
toutes les religions. Il n’existe pas de religion d'état 
ou de religion officielle. Notre république reconnaît 
l'existence de toutes les religions et n'en privilégie 
aucune. La laïcité de notre République, c’est enfin et 
c'est sans doute le plus important,  la fraternité, la 
main tendue vers l’autre, ce lien de solidarité et d'amitié 
entre tous les êtres humains, entre tous les membres 
de notre société.
C’est pourquoi en France, l’École de notre République 
est laïque car la laïcité garantit à tous les élèves de 
tous les niveaux un enseignement destiné à forger 
des esprits libres et ouverts au monde.

« Merci également à l’Amicale 
des Pompiers qui s’est mise à 
disposition de la population pour 
répondre aux besoins divers et 
proposer ses services. »
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RÉTROSPECTIVE

Le 15 mars, c’est une équipe municipale renouvelée 
qui a été élue autour de Marc Dumont, maire sortant.  
Quinze conseillers répartis en trois commissions 
travaillent pour vous et pour la commune au quotidien. 
Merci pour votre confiance.

Afin de renforcer la sécurité dans notre village, le 
dispositif Participation Citoyenne (Voisins Vigilants) a 
été activé avec la nomination de référents bénévoles 
dans chaque quartier ayant pour mission de faire 
remonter et de signaler à la gendarmerie tout fait 
inhabituel. Vous pouvez retrouver la liste des référents 
sur le site internet de la commune.

Nos deux cantonniers Alain Coly et Jean-Pierre Larcher 
ont pu bénéficier pour leur travail quotidien sur la 
commune de l’achat d’un nouveau camion.

Afin d’améliorer l’accueil des visiteurs et des 
paroissiens, de nouvelles chaises ont été achetées et 
installées dans l’église.

Finalisant l’aménagement de la montée des 
Perrières réalisé en 2019, qui permet une meilleure 
communication piétonne entre le haut et le bas du 
village, des barrières de sécurité ont été installées aux 
deux extrémités.

Les PAV (Points d’Apport Volontaire) et le conteneur Le 
Relais ont été déplacés sur une nouvelle plateforme 
située devant le bâtiment des services techniques. Pour 
pallier aux incivilités et sécuriser le site, un système de 
vidéoprotection a été mis en place.
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Des travaux de révision, de réparation voire de 
changement ont été effectués sur les rideaux défectueux 
de la bibliothèque et de la salle des associations.

Du fait de la crise sanitaire, le traditionnel repas n’a 
pas pu être proposé aux personnes de plus de 70 ans. 
Ce sont donc 52 colis, dont certains articles ont été 
choisis chez nos commerçants, qui ont été offerts ce 12 
décembre, préparés et distribués par l’équipe relais du 
CCAS (Centre Communal d’Action Sociale). Merci aux 
bénévoles ainsi qu’aux enfants de l’école qui ont ajouté 
à chaque colis une carte de vœux personnalisée.

Un nouveau format de bulletin vous est proposé dès 
cette année, avec un magazine plus concis tous les 4 
mois afin d’être au plus près de l’actualité et de la vie 
de la commune. Le site internet de la commune est 
également actualisé plusieurs fois par semaine : vous 
pouvez y retrouver toutes les informations utiles et à 
jour. La communication se développe également avec la 
création depuis septembre 2020 d’une page Facebook 
qui compte déjà plus de 100 abonnés !

Le contexte sanitaire a fortement pertubé la tenue des 
cérémonies officielles. Même sans public, elles ont 
toutefois pu se tenir, afin de faire acte de mémoire et 
rendre hommage aux combattants, anciens et actuels, 
morts pour notre pays.

En juin, Sabrina Gros, secrétaire depuis huit ans, 
nous a quittés pour une nouvelle mission. Son grand 
professionnalisme et ses qualités humaines avaient 
été très appréciés au quotidien par les élus et le public. 
Sandrine Farris a pris sa suite dans ce poste complexe 
: chacun a pu noter au cours de ces quelques mois ses 
compétences et son investissement ; elle nous quitte à 
son tour cette fin d’année. Un grand merci à toutes les 
deux pour leur travail et leur savoir-être et une bonne 
continuation sur le plan personnel et professionnel. La 
nouvelle secrétaire, Mélanie Ray, a pris ses fonctions 
en décembre.

Le 16 juillet, un nouveau Conseil Communautaire 
composé de 41 élus, a été installé. M. Christophe 
RAVOT, adjoint aux finances à la ville de Tournus et 
ancien 1er vice-président, a été élu président. Il est 
entouré par 7 vice-présidents, chargés chacun d’une 
délégation.
Plus d’infos sur maconnais-tournugeois.fr
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PROJETS

Travaux sur le réseau 
d’assainissement
 
HISTORIQUE :

En 2018 dans LISA n° 18, nous abordions, avec la 
présentation du budget assainissement, des études 
lancées par le conseil municipal dès 2016 et finies en 
juin 2017 pour la mise en séparatif du dernier tronçon 
d’assainissement encore en unitaire dans tout le haut 
du village (route du lavoir, rue du Quart Pichet, des 
Condemines et du château).

Explications :
Depuis de nombreuses années, suite aux mauvais 
résultats (s’aggravant chaque année) des mesures 
et relevés établis par les principaux prestataires 
d’analyses, la police de l’eau nous a demandé de 
modifier notre réseau. Nos rejets sanitaires acheminés 
à la lagune pour permettre aux bactéries de faire leur 
travail, sont en effet perturbés par la présence des eaux 
de pluie (du réseau unitaire) qui doivent normalement 
aller à la rivière et non dans le réseau d’assainissement. 

Les aides :
A l’époque des études 2016/2017, l’agence de l’eau 
finançait à 30% les projets et le département à 20% ; 
les autres 50% étant supportés par la commune avec 
bien souvent un emprunt.
En juillet 2017, l’Etat, remettant en cause le mode de 
financement de l’agence de l’eau, les subventions 
sont supprimées, notre projet donc bloqué, malgré les 
relances de la police de l’eau.
Les années passent, notre budget évolue. Un SDA 
(schéma directeur d’assainissement) nous confirme 
encore le mauvais état de nos artères générales sur 
l’ensemble du village, avec toujours ce gros problème 
d’apport d’eau claire à la lagune par le réseau unitaire 
du haut du village.

Première démarche :
Le nettoyage d’un premier bassin de la lagune est 
terminé en août 2019. Le second prévu en 2021 est 
pour l’instant stoppé suite à la découverte de fragments 
d’ADN du virus de la Covid dans toutes les lagunes de 
France. Ce nettoyage est donc reporté ultérieurement.

LE NOUVEAU CONSEIL 2020-2026 VEUT 
AMORCER UNE PARTIE DU PROJET.

Pourquoi :
En 2026, l’assainissement passera certainement 
aux communautés de communes et notre budget 
assainissement aussi. Donc, pourquoi ne pas dépenser 
chez nous l’argent qui nous appartient plutôt que de le 
donner à la collectivité intercommunale.

En octobre 2020 sur le site de l’agence de l’eau 
une aide se met en place sous le nom de «  Appel à 
projets Rebond Eau Biodiversité Climat 2020-2021. » 
élargissant à toutes les collectivités, des aides pour les 
travaux sur les réseaux d’assainissement. Cet appel 
à projet permettrait d’obtenir une subvention pouvant 
atteindre 50% sur les travaux du collecteur principal de 
l’assainissement. 

Sachant que ces mesures ne se représenteront pas 
deux fois, il nous semblait évident de profiter de cette 
nouvelle offre qui rendrait possible le financement de 
tous nos travaux en haut du village sans trop impacter 
notre budget, de déposer notre dossier auprès de 
l’agence de l’eau et de faire une demande de subvention 
de 20% auprès du Département de Saône et Loire.

Les contraintes :
Nous sommes conscients que, si l’intégralité de ces 
travaux devait se faire, cela créerait des nuisances (bruit, 
circulation, stationnement) pour tous les riverains. 
Mais nous pouvons compter sur le professionnalisme 
de nos entreprises. 

Pour le raccordement, une possible pénétration dans 
les cours (jusqu’à 1ml) est envisageable, prise en charge 
par la commune. Le reste du raccordement jusqu’aux 
habitations (à réaliser dans les 2 ans) demeurera à la 
charge du propriétaire. 

L'entreprise adjudicataire de ces travaux pourra établir 
un devis pour les tranchées et raccordements dans 
votre propriété pendant l'exécution des travaux si vous 
en avez besoin. 
Nous sommes tous concernés par ces changements 
qui découlent d’un réseau unitaire vieux de 50 ans 
sans modifications ni contraintes particulières. Bien 
sûr les conditions et les normes changent, le respect 
de l’environnement s’établit et se renforce, tout devient 
plus complexe, adapté à la situation du moment. 
Demain, nous devrons nous préparer à quelques 
dépenses pour le bien-être des générations futures 
et nous ne pourrons plus vendre nos maisons sans 
un branchement conforme aux réglementations en 
vigueur ; ce qui est déjà le cas pour toutes les maisons 
raccordées sur le réseau séparatif de la commune.

Les conditions :
Nous vous tiendrons bien sûr au courant de l’avancée 
du dépôt de projet car l’ensemble de ces travaux sera 
conditionné au financement de l’agence de l’eau et à 
l’accord de subvention du département.
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Le 29 octobre 2020 le conseil municipal lors de sa 
séance a entériné sa volonté d’économiser sur sa 
facture d’éclairage public et le dernier tronçon éclairé 
sur la RD906 sera éteint lui aussi de minuit à 5h du 
matin.

La maîtrise de l’éclairage public est une source 
importante de réduction des consommations 
électriques. La vétusté des installations étant la 
principale cause de la surconsommation, l’ADEME 
incite les collectivités à renouveler leur parc. Saint 
Albain l’a fait dès 2008 avec la traversée de la RD906 
puis avec le changement des candélabres sur tout le 
village.

Dans le domaine de l’éclairage public, les enjeux sont 
à la fois économiques, environnementaux et sociaux : 
sécurité des personnes et des biens ; maîtrise de la 
consommation d’énergie ; diminution des nuisances 
lumineuses ; collecte et recyclage du matériel usagé.

En France, l’énergie consommée par l’éclairage public 
représente  41% des consommations d’électricité des 
collectivités territoriales, 16% de leurs consommations 
toutes énergies confondues, 37 % de leur facture 
d’électricité. 

De nos jours, une collectivité locale se doit de 
rechercher toutes les possibilités de réductions 
sur ses dépenses énergétiques. Le coût moyen 
de l’éclairage public était de 11 centimes/kwh en 
2014 contre 7,7 en 2005. Or, l’ADEME estime que les 
économies sur ce poste peuvent atteindre 20 à 40 % des 
dépenses d’énergie.
  
On parle de pollution lumineuse ou de photopollution 
lorsque les éclairages artificiels sont si nombreux et 
omniprésents,  qu’ils nuisent à l’obscurité normale 
et souhaitable de la nuit. Ainsi, à la tombée de la 
nuit, d’innombrables sources de lumières artificielles 
(éclairage urbain, enseignes publicitaires, vitrines 
de magasins, bureaux, lumières dans les jardins...) 
prennent le relais du soleil, des centres urbains 
jusqu’au plus petit village.

En 2016, 83 % de la population mondiale et plus de 99 % 
de la population des Etats-Unis et de l’Europe vivaient 
sous un ciel pollué par les éclairages artificiels. Un 
tiers de l’humanité ne voit plus la voie lactée dont 60 
% d’Européens et près de 80 % des Nord-Américains.

Afin d’améliorer la sécurité au niveau de l’entrée du lotissement des Murgiers et après concertation avec la population 
le 28 novembre lors d’une réunion sur le terrain, un projet d’aménagement du carrefour a été retenu. Il permettra 
d’une part de limiter la vitesse des véhicules arrivant par la route de Quintaine et d’autre part d’améliorer la visibilité 
pour les habitants sortant des Murgiers. L’ensemble de ces travaux sera réalisé en 2021.

ÉCLAIRAGE PUBLIC : UN GISEMENT D’ÉCONOMIES D’ÉNERGIE

AMÉNAGEMENT DU CARREFOUR DES MURGIERS
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ETAT-CIVIL

Candice PICARD Dorian PROMONET Gustave FOGLE Vicky BREUILLARD

PROMONET Dorian  6 janvier 
FOGLE Gustave  23 mars 
PICARD Candice  7 mai 
BREUILLARD Vicky 11 juin 
VERDENET Mia 27 août  

NAISSANCES DÉCÈS

MARIAGES

GAILLARD Georges  4 avril 
VERCHERE Maurice  5 avril 
BOURDON Yvette 3 mai 
MUZY Michel 14 mai 
BOBILLON Huguette  22 mai 
VERCHERE Georgette 13 novembre
DELORME Max 7 décembre

GOUTARD Valérie et CATALDI Hervé 29 août 

BUDGET 2020
DEPENSES DE FONCTIONNEMENT 2020 

TRANSFERT A L'INVESTISSEMENT: 362 188 € 

CHARGES A CARACTERE GENERAL: 245 200 € 

CHARGES DE PERSONNEL: 217 850 € 

Reversement sur F.N.G.I.R.: 69 100 € 

AUTRES CHARGES GESTION COURANTE: 69 990 € 

CHARGES FINANCIERES: 5 700 € 

CHARGES EXCEPTIONNELLES: 3 200 € 

RECETTES DE FONCTIONNEMENT 2020 

PRODUITS DES SERVICES:9  683 € 

IMPOTS DIRECTS: 443 664 € 

DOTATIONS ET PARTICIPATIONS: 23 969 € 

AUTRES PRODUITS GESTION COURANTE: 86 520 € 

PRODUITS EXCEPTIONNELS: 7 658 € 

EXCEDENT ANTERIEUR REPORTE: 415 093 € 

RECETTES D'INVESTISSEMENT 2020 

DEPENSES D'INVESTISSEMENT 2020 

DEFICIT ANTERIEUR REPORTE: 162 386 € 

SUBVENTIONS EQUIPEMENT VERSEES: 7 250 € 

DEPENSES D'EQUIPEMENT: 64 000 € 

REMBOURSEMENT D'EMPRUNT: 62 000 € 

TRAVAUX DIVERS: 441 219 € 

DÉPENSES DE FONCTIONNEMENT RECETTES DE FONCTIONNEMENT

DÉPENSES D’INVESTISSEMENT
RECETTES D’INVESTISSEMENT

TRANSFERT A L'INVESTISSEMENT 362 188 €
CHARGES A CARACTERE GENERAL 245 200 €
CHARGES DE PERSONNEL 217 850 €
Reversement sur F.N.G.I.R. 69 100 €
AUTRES CHARGES GESTION COURANTE 69 990 €
CHARGES FINANCIERES 5 700 €
CHARGES EXCEPTIONNELLES 3 200 €

PRODUITS DES SERVICES 9  683 €
IMPOTS DIRECTS 443 664 €
DOTATIONS ET PARTICIPATIONS 23 969 €
AUTRES PRODUITS GESTION COURANTE 86 520 €
PRODUITS EXCEPTIONNELS 7 658 €
EXCEDENT ANTERIEUR REPORTE 415 093 €

DEFICIT ANTERIEUR REPORTE 162 386 €
SUBVENTIONS EQUIPEMENT VERSEES 7 250 €
DEPENSES D’EQUIPEMENT 64 000 €
REMBOURSEMENT D’EMPRUNT 62 000 €
TRAVAUX DIVERS 441 219 €

TRANSFERT DU FONCTIONNEMENT 362 188 €
SUBVENTIONS 131 500 €
DOTATIONS ET FONDS PROPRES 227 308 €
EMPRUNT 500 €
IMMOBILISATIONS EN COURS 726 €
PRODUITS DES CESSIONS 2 000 €
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2020, une année difficile 
aussi pour la bibliothèque !
La situation sanitaire a 
entraîné la fermeture 
pendant plusieurs mois, 
et l’annulation des 
manifestations prévues 
pour fêter les 30 ans 
de l’ouverture de la 
bibliothèque. Les visites 
des classes ont également 
dû être suspendues dès le 
printemps.

Néanmoins, les activités 
d’accueil et de prêt ont 
activement repris dès la 

réouverture pour le plus grand plaisir des lecteurs et 
des bénévoles ! Et toujours dans le respect des normes 
sanitaires recommandées.

Les étagères ont, comme chaque année, été enrichies 
de plus de 110 nouveaux livres achetés par la 
municipalité, et de près de 280 livres empruntés à la 
bibliothèque départementale de Saône-et-Loire. Il est, 
de plus, toujours possible de réserver des documents 
supplémentaires auprès de la BDSL, dont le catalogue 
complet est en ligne sur www.bibliotheques71.fr.
L’inscription et les prêts restent gratuits pour tous !

Durant les deux périodes de confinement, les bénévoles 
ne sont pas restées inactives. Elles ont proposé un 
service de portage de livres à domicile. Les lecteurs 
intéressés se sont vu livrer un « sac » contenant soit 
des livres choisis par les bibliothécaires en fonction de 
leurs goûts, soit des titres bien précis à la demande du 
lecteur. 
Une belle initiative qui pourrait être poursuivie l’année 
prochaine auprès des personnes ne pouvant pas se 
déplacer.

« LA BIBLIOTHEQUE SUR SON 31 ! »

N’ayant pas pu fêter les 30 ans de la bibliothèque, 
les bénévoles vous concoctent pour 2021 différentes 
animations tout au long de l’année, qui débuteront par 
la Nuit de la Lecture fin janvier et se clôtureront par 
une grande manifestation en octobre.

BIBLIOTHÈQUE

GARDE D’ENFANTS
L’offre d’accueil pour les enfants en bas âge devrait prochainement s’étoffer. 
La commune compte actuellement 4 assistantes maternelles agréées :

Catherine GUERIN : 06.48.58.29.27 
Maria FEUVRAY : 06.10.79.09.24
Valérie COLY : 07.87.44.47.98
Isabelle PETIOT : 03.85.33.96.26

Un projet de création d’une Maison d’Assistantes Maternelles « M’amuse et M’éveille » (nouvelle association sur la 
commune) devrait voir le jour courant 2021 avec 2 assistantes maternelles :

Mounia SAN JUAN MORENO : 06.77.90.22.47 
Laëtitia AHARCHI : 07.77.38.24.78 

N’hésitez pas à les contacter ! »
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ÉCOLE
L’année 2019-2020 
restera pour toutes 
et tous marquée par 
la crise sanitaire liée 
au Covid19, qui a 
bousculé la vie de tous 
les Français depuis le 
début de l’année.

L’école ne fait pas 
exception à ce contexte. 
L’année 2019 s’est 

terminée joyeusement et dans la convivialité avec la 
fête de Noël, organisée avec la municipalité et l’Amicale 
des Enfants, qui a comme d’habitude veillé à ce que les 
élèves assistent à un beau spectacle et que le Père 
Noël s’arrête à Saint Albain pour gâter chaque enfant. 

Malheureusement, la suite de l’année scolaire a 
été fortement impactée par les mesures sanitaires 
prises pour lutter contre l’épidémie, et l’école a dû 
fermer ses portes durant deux mois. Durant cette 
période, enseignants et parents ont dû s’adapter et 
travailler ensemble au quotidien pour que les enfants 
poursuivent leurs apprentissages le plus normalement 
possible. Aussi, les moyens de communication et la 
volonté commune de tous ont permis de maintenir la 
continuité éducative durant ces longues semaines, et 
aux enfants de conserver un lien fort avec l’école.

A la reprise progressive des cours, une forte 
collaboration a été nécessaire entre l’équipe 
enseignante, les familles et la municipalité pour 
assurer, au travers du protocole sanitaire, des 
conditions d’apprentissage optimales aux enfants. 

Grâce à l’implication de tous, cette crise sanitaire 
aura eu le mérite de concrétiser dans des conditions 
difficiles l’importance du rôle joué par tous les membres 
de la communauté éducative (parents, enseignants, 
personnels municipaux, équipe municipale) pour la 
réussite des enfants.

La rentrée de septembre a été marquée par de 
nouveaux changements au sein de l’école. En effet, 
Audrey Linon est arrivée pour prendre en main la classe 
de maternelle, avec Coraline Joseph en complément le 
mardi. Ce même jour, Mélanie Urtado, nouvellement 
arrivée également, a la responsabilité de la classe de 
Cécile Landré (CE2-CM).

Cette année, 58 élèves (nombre en hausse constante 
depuis 4 ans !) occupent les bancs de notre école. 
Et parmi eux, 3 enfants en situation de handicap, qui 
peuvent être accueillis dans des locaux adaptés grâce 
aux travaux effectués par la mairie et sa volonté 
d’inclusion. Ils sont accompagnés au quotidien par 
2 AESH dans leurs apprentissages. Ces enfants 
représentent une fierté et une richesse énormes au 
quotidien pour tous, enfants et adultes, au sein de 
l’école Jacques Thomassin.

École maternelle

Enseignantes de maternelle : 
Audrey LINON et Coraline JOSEPH



EN
FA

N
C

E ET C
U

LTU
R

E 

11

Dans la classe de Madame Landré, il y a 9 CM2, 5 CM1 
et 8 CE2. Nous, les CE2: Ella, Gabriel, Waël, Timéo, 
Rayan, Souhaila, Liam et Raphael rejoignons les autres 
élèves de cycle 2 l’après-midi.
Dans la classe de Monsieur Jullin,il y a 5 CP, 8 CE1  (+8 
CE2 l’après-midi).
Dans la classe de Madame Linon, il y a 9 GS, 4 MS et 10 
PS. La maitresse de maternelle est aidée par Corinne 
(ATSEM) et aussi le matin par 2 AVS : Sonia et Natacha 
qui accompagnent 3 enfants en situation de handicap.

Quelques changements en 2020 (par Alban et Dimitri)
Dans notre classe, nous n’avons plus notre grand 
tableau : il a disparu ! La maitresse nous a annoncé 
que notre tableau sera remplacé par un VPI (un 
vidéoprojecteur interactif). Ce VPI et de nouvelles 
tablettes, commandés par la municipalité, devraient 
arriver en novembre.
Nous allons avoir nous aussi une classe "numérique" 
comme celle des élèves de cycle 2 de M. Jullin.
On a hâte de travailler sur "notre grand écran interactif".

L'art visuel et les poésies avec Josette
(par Alexia et Jade)
En art visuel on a commencé l'année en créant notre 
étiquette de porte manteau avec Mme Bourbon (agent 
municipal). On a fait un nuage de mots. On a écrit 
notre prénom en gros, et autour on a écrit plusieurs 
mots qui nous définissent : nos goûts, nos loisirs, notre 
caractère..

Voici une expérience "scientifique" qui nous a 
beaucoup plu (par Arthur, Ilan et Noam)
La maitresse a apporté des ingrédients et nous avons 
réalisé plusieurs mélanges. Comme par exemple: de 
l’eau et de la craie ou du cacao et de l'huile ou du sirop 
de menthe et de la farine...
Après nous avons observé nos mélanges pour en 
déduire si ce sont des mélanges homogènes ou des 
mélanges hétérogènes.

Lecture aux maternelles (par Clara et Camille)
Les élèves de CM1 et CM2 offrent une lecture plaisir 
aux élèves de maternelle, chaque jour de 16h à 16h15.
Nous nous entraînons à lire pour que les petits adorent 
ce moment de lecture.
Pour l'instant, à cause du 2ème confinement, on a 
arrêté cet échange avec une autre classe.
On espère bientôt reprendre ce petit rituel.

L’ USEP (par Hugo, Mike et Tyméo)  
Tous les jeudis, les élèves inscrits à l’USEP font du 
sport de 16h45 à 18h15 avec M. Jullin.   
Tout au long de l’année, nous ferons plus d’une dizaine 
de sports différents : athlétisme, tennis, jeux collectifs 
et coopératifs, kinball, gymnastique, danse, escrime, 
sarbacane, torball, badminton, tchoukball, handball et 
course d’orientation.
Les séances se dérouleront à la salle des fêtes ou sur 
l’aire de sport de Saint Albain selon la météo. 

                         
Projet pour aider une élève avec un handicap 
(par Mohamed et Nohan)
Notre maîtresse, Mme Landré, nous a proposé un 
projet pour aider une nouvelle élève qui s’appelle 
Pauline. Chaque jour, un élève de CM1/ CM2 va dans la 
classe de maternelle pour aider Pauline à réaliser une 
activité pendant environ 20 minutes. Nous avons été 
les deux premiers élèves "tuteurs". Chez les petits, on 
a écouté les consignes de la maitresse de maternelle 
pour connaître l'activité à faire avec Pauline.

-  Mohamed : "Le jour de mon aide, les élèves devaient 
goûter 8 choses et dire si cela était amer, sucré ou 
salé.  J’ai mis les aliments sur les lèvres de Pauline, 
et j’ai expliqué l’activité en même temps que de la 
faire."

-  Nohan : "Pour ma journée, les élèves devaient peindre 
un hérisson. J'ai aidé Pauline à tenir son pinceau et 
j'ai aussi expliqué l'activité: les couleurs, les parties 
de l'animal."

Nous avons beaucoup aimé ce travail collaboratif, et 
en rentrant dans notre classe, Mme Landré nous a 
demandé de raconter notre activité.

-  Mohamed : "Les élèves et ma maîtresse étaient un 
petit peu jaloux ... car j’ai mangé du chocolat pendant 
mon activité."

JOURNAL DES GRANDS

Garderie

PRÉSENTATION DE L’ÉCOLE PAR LES ÉLÈVE DE CE2
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L’année 2020 a commencé par notre Assemblée 
Générale le jeudi 16 janvier 2020, moment 
d’échanges sur les activités passées et à venir. Les 
jeux habituels : belote, tarot, scrabble ont terminé 
l’après-midi avec au goûter dégustation de galettes 
des rois offertes par Dominique notre boulanger.
De nouveaux adhérents se sont inscrits au club et à 
la section tarot, nous leur souhaitons la bienvenue.
Les membres de la Section Tarot, une vingtaine, 
continuent de se retrouver le vendredi soir et 
prévoient des rencontres avec des joueurs d’autres 
communes.
Notre concours de belote le mercredi 26 Février 
2020 à la salle des fêtes de la commune a connu son 
succès habituel avec l’inscription de 94 doublettes. 
Merci à tous les bénévoles qui viennent nous aider.
La dernière réunion du club a eu lieu le 12 mars 2020, 
juste avant le confinement, le concours de scrabble 
prévu le 26 mars, a bien sûr été annulé. Toutes nos 
activités ont été arrêtées jusqu’à aujourd’hui.

Pour 2021, ne sachant pas quand nous pourrons 
nous réunir à nouveau sans crainte, aucune activité 
n’a été programmée. Notre Assemblée Générale 
aura lieu lorsque nous reprendrons nos rencontres 
et nous déciderons à ce moment-là de ce que nous 
ferons, en fonction de la saison.

Nous pensons à tous nos fidèles adhérents qui sont 
partis cette année : Georges GAILLARD le 4 Avril, 
Maurice VERCHERE le 6 Avril, Yvette BOURDON le 
3 Mai, Huguette BOBILLON le 22 Mai et Georgette 
VERCHERE le 13 novembre. Nous renouvelons 
toutes nos sincères condoléances à leurs familles.

Nous vous souhaitons, malgré le Covid, une bonne 
fin d’année et espérons pouvoir tous nous retrouver 
rapidement en 2021. Prenez soin de vous et Meilleurs 
Vœux pour la Nouvelle Année.

Malgré le COVID, nous avons pu faire l’ouverture 
générale de la chasse en septembre.
De nombreuses battues ont été organisées suite à la 
demande des agriculteurs constatant de nombreux 
dégâts dans les cultures causés par les sangliers, 
dégâts payés par les chasseurs.

Depuis le 2ème confinement, de nouveaux dispositifs du 
gouvernement ont été mis en place :
- Fermeture générale de la petite chasse. 
-  Autorisation à la pratique de la chasse du gros gibier 

avec protocole sanitaire imposé par la préfecture et la 
fédération de chasse de Saône-et-Loire.

La société subit par ailleurs depuis le mois de 
septembre des dégradations volontaires sur les 
miradors et autres matériels. Nous rappelons que ces 
dépenses sont à notre charge. 

Les chasseurs sont là pour réguler, sécuriser et font 
en sorte que la nature soit adaptée à tous. Prenez soin 
de vous et respecter les gestes barrières pendant cette 
pandémie.

PERCE NEIGE

SOCIÉTÉ DE CHASSE L’INDÉPENDANTE
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POMPIERS
Une préoccupation est au cœur du CPI : le recrutement 
de nouveaux pompiers. Même si ces dernières années 
ont vu intégrer de nouvelles recrues, le nombre de 
départs reste plus important que le nombre d’arrivées.
Notre effectif au 1er décembre sera donc composé de 
huit pompiers dont deux récentes recrues (Vincent 
et Ethan) qui n’ont pas encore pu se former du fait 
de la situation sanitaire. C’est donc pour ces raisons 
que nous lançons un nouvel appel à candidature pour 
toute personne ayant un attrait pour les pompiers, une 
possible envie d’intégrer nos rangs. Nous sommes 
disponibles pour répondre à toutes vos questions qui 
ne vous engageront à rien. Vous pouvez nous contacter 
via notre page Facebook (Amicale des sapeurs-
pompiers de Saint Albain) ou au 06-77-50-45-53. Nous 
nous efforçons 
au CPI de Saint 
Albain de rester 
tant que possible 
attrayants et 
dynamiques avec 
une équipe jeune, 
en nous équipant 
et formant 
régulièrement.

Le 1er décembre 
de cette année, 
Ethan Fogle 
intégrera le CPI, 
du haut de ses 29 
ans, il contribuera 
à conserver le 
dynamisme de notre petit centre. Nous lui souhaitons 
la bienvenue parmi nous. Malheureusement, Matthieu 
Rouzeau, suite à une mutation professionnelle, 
déménage et met donc fin à son engagement à Saint 
Albain. Il fera le bonheur d’un plus grand centre que le 
nôtre en se réengageant dans un CS du SDIS25 à côté 
de son nouveau lieu d’habitation. Merci à lui pour son 
engagement sans faille. Félicitations à Patrice Martin 
pour son accession au grade de Sergent, suite à sa 
formation du mois de septembre.

En lien avec notre amicale nous avons également 
continué comme tous les ans à renouveler notre 
équipement pour rester opérationnel du mieux possible. 
Tout cela est aussi possible grâce aux habitants par 
leurs dons, étrennes pour les calendriers ou par la 
participation à nos manifestations.

Petit point sur les interventions de cette année 2020 
très spéciale. Lors du premier confinement, le SDIS71 
par mesure de sécurité a décidé de ne pas déclencher 
les CPI du département sur les secours à victime du 
fait de stocks insuffisants d’équipements de protection 
individuelle pour la prise en charge des victimes 
suspectées ou avérées COVID-19. Cependant, à ce jour 
(fin Novembre), le nombre d’interventions réalisées est 
tout de même de 30. Comme vous l’avez certainement 
constaté chez vous durant la période estivale, les 
insectes étaient omniprésents, ce qui explique que 
50% de nos interventions 2020 soient des destructions 
d’insectes (avec une nette hausse du nombre de nids de 
frelons). Les 50% autres comprennent 40% de secours 
à victimes et 10% d’incendies.

Côté Amicale, l’année 2020 aura également été une 
année très compliquée.
Comme vous le savez, aucune manifestation n’a 
pu avoir lieu, hormis le brûle sapin qui a très bien 
fonctionné. L’amicale tient à remercier l’ensemble 
des habitants qui sont venus et nous ont permis de 
passer un agréable moment. Malheureusement, nous 
ne renouvellerons pas cette manifestation en 2021 car 
nous n’avons plus les autorisations nécessaires.
Les autres manifestations prévues en 2020, à savoir 
le concours de pétanque, la tartiflette, le traditionnel 
banquet de la Sainte Barbe, ont toutes été annulées. Le 
voyage de 4 jours prévu à Palma de Majorque en 2020 
a été repoussé à 2021 si la conjoncture nous le permet.
Pour cette année 2021, nous avons prévu plusieurs 

manifestat ions, 
en espérant vous 
voir très nombreux 
pour passer de 
bons moments 
à nos côtés. 
Nous remercions 
toute l’équipe de 
l’amicale pour 
leur motivation et 
leur implication au 
quotidien.

Concernant la 
tournée annuelle 
des calendriers, 
nous ne pourrons 
pas la faire sur 

cette fin d'année. Nous espérons pouvoir nous rendre 
chez vous dans le mois de janvier ou février si la 
situation sanitaire nous le permet. En effet, c'est un 
moment important pour conserver le lien avec les Saint 
Albinois et les Saint Albinoises.

Nous espérons une année 2021 plus clémente afin 
de pouvoir former nos nouveaux membres mais aussi 
nous maintenir à niveau avec notre formation de 
maintien des acquis qui n’a pas pu avoir lieu en 2020. 
Nous souhaitons à tout le monde une très bonne année 
2021.
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AMICALE DES ENFANTS

AMIS DE LA NATURE
L’année 2020 est restée riche 
en relations amicales au sein 
de notre association et dans 
notre village malgré un contexte 
difficile et l’absence de certaines 
manifestations habituelles.

Ont eu lieu le samedi 7 mars, l’Assemblée Générale, 
toujours très conviviale, et le samedi 24 octobre la vente 
des fleurs de Toussaint en respectant les gestes barrières. 
Le fleurissement s’est déroulé normalement et a permis 
de donner de belles couleurs à la commune malgré un 
été particulièrement sec et chaud. Un grand merci aux 
artistes jardiniers de l’association pour les plantations et 
aux employés communaux pour l’arrosage.
A l’automne, un nouveau massif a été créé à l’entrée 
nord du village avec des plantes vivaces offertes par la 
municipalité.
Une décoration de Noël a été fabriquée par les membres 
de l’association afin d’embellir et donner une touche 
joyeuse à notre village en cette fin d’année 2020.
Au nom de l'association, le bureau remercie toutes les 
personnes qui la font vivre ainsi que Monsieur le Maire 
et son conseil pour la subvention allouée chaque année. 
Un grand merci aux enfants de la garderie encadrés 
par Josette Bourbon qui ont aidé à la réalisation des 
décorations de Noël.  

Les amis de la nature et des fleurs vous souhaitent à vous 
et à vos familles une belle année 2021 très fleurie.

La municipalité remercie les Amis de la Nature pour leur travail au quotidien sur les 
massifs et jardinières de la commune (désherbage, entretien, plantations…) et leur 
créativité qui contribuent à embellir notre village.

Suite au succès de la première édition, l'amicale a 
reconduit sa bourse aux jouets. Celle-ci a été plutôt 
réussie. Les exposants étaient contents et ont bien 
travaillé. Les visiteurs étaient ravis et ont pu faire de 
bonnes affaires.
Hélas, comme toutes les autres associations, l'amicale 
a également subi les conséquences de la crise sanitaire. 
La brocante du 8 mai a donc été annulée. Ce fut un 
coup dur pour l'amicale qui avait déjà subi l'échec de 
la brocante l'année précédente à cause du temps plus 
que médiocre.
Cependant, l'équipe de l'amicale est restée motivée 
et a même accueilli de nouvelles personnes dans le 
bureau et comme membres actifs, prouvant ainsi son 
dynamisme.
La nouvelle équipe a ainsi pu reconduire la vente de 
bréchets le 15 novembre, dans le respect des règles 
sanitaires. Le moment convivial de la buvette a bien 
sûr manqué mais cette vente a bien fonctionné et a 
permis de montrer que l'amicale reste engagée pour 
les enfants et a permis également de proposer malgré 
tout une manifestation.
L'amicale a bien sûr répondru présente pour Noël 
en offrant le spectacle aux enfants de l'école et la 
commande a été passée auprès du Père Noël qui est 
passé le jour du spectacle, les bras chargés de cadeaux 
pour chaque enfant.

Le rendez-vous est déjà pris pour une nouvelle bourse 
aux jouets le 7 février 2021. L'amicale participera 
également à la fête du printemps prévue par l'école 
le 9 avril. Et bien sûr, nous espérons tous un 8 mai 
radieux et surtout sans virus !
Dans tous les cas, nous restons présents pour les 
enfants et pour un avenir plein d'espoir pour tous !
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AUTO PASSION 71

CHORALE

Les dimanches 13 septembre et 11 octobre, 
l’association Auto Passion 71, nouvellement domiciliée 
à Saint Albain, a organisé des rassemblements de 
voitures d’exception, anciennes ou modernes, toutes 
dignes d’intérêt. Le parking était plein et les curieux ou 
passionnés nombreux.

Interview de Pierre Studlé, 
Président d’Auto Passion 71

Depuis combien de temps fais-tu partie de 
l’association ?
J’ai rejoint Auto Passion 71, alors basé sur Lugny, 
en octobre 2019. Je participais déjà à beaucoup 
de rassemblements de voitures sur Boz, Mâcon, 
Louhans, Azé, Montmerle… Le président et le vice-
président souhaitaient passer la main et j’ai repris 
la présidence en 2020 avec quelques membres 
restants du bureau. Nous recherchons d’ailleurs 
toujours quelques nouveaux bénévoles pour 
compléter l’équipe et donner un coup de main lors 
des manifestations.

Tu as domicilié l’association sur Saint Albain. 
Peux-tu nous expliquer pourquoi ?
Du fait du gros travail de communication que 
nous avons effectué (page Facebook…) qui nous a 
apporté plus de véhicules, le site de Lugny n’était 
plus adapté : trop excentré, place insuffisante. 
Saint Albain nous a semblé un bon choix : lieu 
sympa, bien placé sur le RD 906, avec un grand 
parking. Je crois que nous avons eu raison car les 
gens ont tout de suite répondu présents. 

Comment se sont passées les premières 
manifestations sur la commune ?
Je suis très content des premiers rassemblements. 
Nous avons accueilli jusqu’à 130 véhicules et 
le public était au rendez-vous. Les retours des 
exposants et des visiteurs ont été très positifs. 
Pour rappel, nous accueillons toutes les voitures 
d’exception, présentant un intérêt : voitures ou 
véhicules anciens, de luxe, sportives récentes, 
insolites… Aucune inscription préalable n’est 
nécessaire.

Quels sont les projets d’Auto Passion 71 pour 
l’année 2021 ?
Les manifestations sont en stand-by cet hiver 
du fait de la crise sanitaire. Nous souhaitons 
reprendre un rassemblement mensuel (le 2ème 
dimanche de chaque mois) à partir du mois de 
mars. Notre souhait est de créer du lien, de 
l’animation, de faire parler de Saint Albain. Nous 
avons aussi d’autres idées à faire mûrir et à 
développer : des manifestations communes avec 
d’autres associations du village, des « journées 
spécifiques » (par marques, par exemple), des 
échanges ou vente de pièces détachées.

Bonne continuation à toi et à ton équipe, et 
rendez-vous pour le prochain rassemblement le 
dimanche 14 mars.

Jusqu’en mars 2020, nos 
répétitions se sont déroulées à 
merveille, dans la bonne humeur, 
avec la rigueur nécessaire et la 

joie de partager le verre de l’amitié en fin de séance. Et 
puis, … 1er confinement.
Marilyn Clément, notre Chef de chœur, nous a alors 
proposé de prendre part à une chorale virtuelle ; nous 
avons appris la "Ballade irlandaise" de Renaud sur les 
audios envoyés par Marilyn qui a monté une vidéo avec 
chaque choriste. Le lien a pu être préservé et l'émotion 
était au rendez-vous.
La chorale a repris début septembre avec la joie de se 
retrouver (tous masqués) et des projets en tête : un 
concert de Noël, un stage avec notre Chef, mais nous 
avons dû stopper nos répétitions et ces projets pour ce 
confinement n°2.
Nous espérons reprendre début 2021 et nous projetons 
un concert le 30 mai 2021 avec un programme 
richissime et toujours au piano Jean-François Basteau.
L'assemblée générale qui n’a pas pu avoir lieu en 2020 
pourrait se dérouler le jeudi 25 mars à 18h30.
L’association Mélody Saône vous présente ses meilleurs 
vœux en chanson.



JAN.

Vendredi 8 à 19h Vœux du maire  sous réserve

Samedi 16 Vente de pizzas de l’Amicale des Pompiers

Lundi 18 à 20h AG du comité de jumelage

Vendredi 23 et samedi 24 Nuit de la Lecture de la bibliothèque

Lundi 25 de 14h30 à 18h30 Collecte de sang à LA SALLE

FÉV. Dimanche 7 Bourse aux jouets de l’Amicale des enfants

Dimanche 14 AG des Pompiers

MARS
Samedi 13 AG des Amis de la Nature

Dimanche 14 Rassemblement de voitures AutoPassion71

Mercredi 25 AG Mélody Saône

Mercredi 31 de 14h30 à 18h30 Collecte de sang à LAIZE

AVR.
Vendredi 9 Fête du printemps de l’école et de l’Amicale des Enfants

Dimanche 11 Rassemblement de voitures AutoPassion71

Samedi 24 Vente de fleurs des Amis de la Nature

MAI

Samedi 8 Commémoration aux monuments aux morts

Samedi 8 Marché aux puces de l’Amicale des Enfants

Samedi 29 Vente de pizzas du comité de jumelage

Dimanche 30 Concert de Mélody Saône

Lundi 31 de 8h30 à 12h30 Collecte de sang à ST MARTIN BELLE ROCHE
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POUR INFOS

Depuis le 1er décembre 2020, l’accès aux déchetteries de Péronne et Tournus nécessite l’utilisation d’une carte 
magnétique dont la demande doit être faite auprès de la Communauté de Communes, de préférence via internet sur 
le site www.maconnais-tournugeois.fr/demandez-votre-carte-dacces-dechetterie/
En cas de difficultés d’accès à Internet, la mairie est à votre disposition pour vous aider.

ACCÈS À LA DÉCHETTERIE

L’esprit créatif est en chacun de nous, aussi je vous propose d’animer pour 

vous et avec vous des ateliers couture, tricot, crochet… Vous voulez découvrir 

et apprendre, vous êtes débutant ou confirmé!

Je vous propose d’échanger nos connaissances et votre savoir-faire. Parce que 

tout le monde peut !!

Vous êtes intéressés par l’idée ? 

Pour plus d’info me contacter, Adeline Félix, au 06 69 63 80 05 

ou par mail : zoupyfelix@gmail.com

Page Facebook Zoupy

DES SAINT ALBINOISLa rubrique

CECI EST VOTRE ESPACE ! 
Une photo insolite ? Un poème ? Une idée à proposer ? 
Contactez-nous sur marie.bellecoste@gmail.com
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